
            Istituto Comprensivo Statale DANTE-GALIANI 
      CONSIGLIO D’ISTITUTO 2012-2015 
              VERBALE N. 3  dell’ 11/10/2013 
 
Il giorno 11-10-2013, alle ore 16,00, presso la sala docenti del plesso “C. Galiani” si riunisce il 
Consiglio d’Istituto regolarmente convocato. 
 
Presenti:  
D.S.  D’Amore Francesco Maria, 
Docenti: Cassano Giuseppe,  

Cassano Teodora,  
Cotugno Gabriele,  
Fiore Lucia,  
Placentino Maria Grazia, 
Roca Loredana,  
Sabatino Assunta,  

Genitori: Barbano Di Maggio Rosa, 
  Cassano Antonio, 
  Daniele Rossella, 
  Di Maggio Michele, 
  Dragano Mattea, 
  Mangiacotti Salvatore, 
ATA:  Aucello Tommaso. 
   
Assenti: La Marca Enrica, Sabatino Grazia, Tricarico Nicola, Cappelli Nazario. 
 
Presiede la riunione il sig. Salvatore Mangiacotti che constatata la presenza del numero legale 
dei componenti del Consiglio, dichiara valida la seduta. 
 
Assume le funzioni di segretario verbalizzante l’ins. Loredana Roca. 
 
Su proposta del Dirigente Scolastico, approvata da tutti i presenti, sono inseriti ulteriori punti 
all’Ordine del giorno che così è il seguente: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Costituzione Rete 
3. Proposta dell’Istituto Magistrale per svolgimento attività motoria con la Scuola Primaria 
4. Proposta Protocollo d’intesa con Asl 
5. Prolungamento orario Scuola dell’Infanzia 
6. Varie ed eventuali 

 



Punto 1 O.d.g. : Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente. 
Il Presidente del Consiglio legge il verbale della seduta precedente. Il verbale è approvato 
all’unanimità. 
Delibera n. 1/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
Punto 2 O.d.g. : Costituzione Reti 
Il Dirigente Scolastico spiega che le Nuove disposizioni attuative delle Indicazioni Nazionali  per 
il Curricolo della Scuola Primaria prevedono la Costituzione di Reti di almeno quattro Istituti per 
usufruire di finanziamenti predisposti dal MIUR riguardanti la formazione dei Docenti. Per tale 
motivo, il nostro Istituto Comprensivo ha preso contatti con le Scuole Balilla e “Opera Pia” di San 
Marco in Lamis e con gli Istituti comprensivi Melchionda–De Bonis e Forgione–Pascoli di San 
Giovanni Rotondo. Quest’ultimo Istituto, tuttavia, non è disponibile perché ha già costituito 
un’altra rete. Si verificherà la disponibilità di altre scuole del territorio.  
Ad ogni modo, anche se non si dovesse riuscire a costituire la rete in base alle Disposizioni di 
Attuazione del Curricolo, si vuole costituire comunque una rete in base all’art. 7 del D.P.R. 275 
sull’autonomia. Si coinvolgeranno le scuole suddette e l’Istituto Magistrale di San Giovanni 
Rotondo. Tanto, per la ravvisata necessità di individuare comuni percorsi di formazione e 
suddividere i relativi costi.  
Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 2/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
Punto 3 O.d.g.: Proposta dell’Istituto Magistrale per svolgimento attività motoria con la Scuola 
Primaria 
Il Dirigente Scolastico illustra la proposta pervenuta dalla Prof.ssa Poppa dell’Istituto Magistrale 
di San Giovanni Rotondo: la professoressa coadiuvata da alcune alunne dell’ultimo anno del 
Liceo delle Scienze Umane, vorrebbe eseguire un progetto di attività motoria per la scuola 
Primaria. Il progetto si svolgerà presso la palestra dell’Istituto Dante Alighieri per quattro ore 
settimanali  e coinvolgerà quattro diverse classi da individuare in seguito. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 3/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
Punto 4 O.d.g.: Proposta Protocollo d’intesa con Asl 
Il Dirigente Scolastico comunica la proposta di Protocollo d’Intesa pervenuta dalla Asl di San 
Giovanni Rotondo. Il protocollo proposto in base al DPR 309/90 e al Piano Regionale Salute 
della Regione Puglia sarà siglato, per la parte che compete la nostra scuola, per lavorare 
assieme su problematiche inerenti la tutela della salute e le buone pratiche ai fini della 
prevenzione. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 4/3 dell’a.s. 2013 –2014 
 
Punto 5 O.d.g.: Prolungamento orario Scuola dell’Infanzia  
Si dà lettura della proposta di alcuni genitori pervenuta in Direzione, allegata al presente 
verbale, circa il prolungamento dell’orario della Scuola dell’Infanzia fino alle ore 14.00, per 
agevolare le famiglie fino all’avvio della mensa scolastica. 



Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 5/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
Punto 6 O.d.g.: Varie ed eventuali 
L’insegnante Teodora Cassano illustra le seguenti proposte progettuali pervenute all’Istituto: 
1. “Il Mosaico”, progetto riguardante la tecnica artistica del mosaico a cura di un’associazione 
culturale di Manfredonia. Il progetto coinvolgerà le quinte classi della Scuola Primaria e le prime 
classi della Scuola Secondaria di primo grado. 
2. “Uscite sul Territorio” del Parco Nazionale del Gargano. Il progetto dell’Ente Parco 
coinvolgerà le quinte classi della Scuola Primaria e le prime classi della Scuola Secondaria di 
primo grado, riguarderà uscite sul territorio, pagate dagli alunni, con guida e lezioni preliminari 
fornite dall’Ente. 
L’insegnante Maria Grazia Placentino esprime il suo dissenso poiché nei progetti verrebbero 
coinvolti sempre gli stessi alunni. 
Il Consiglio approva a maggioranza. 
Delibera n. 6/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
Il presidente Salvatore Mangiacotti in relazione alla richiesta di diverse associazioni sportive del 
territorio, propone di sollecitare la modifica al regolamento Comunale per l’utilizzo della 
palestra plesso Galiani: il regolamento prevede parametri troppo onerosi per  la concessione 
delle strutture comunali ai privati. 
Il Consiglio approva all’unanimità 
Delibera n. 7/3 dell’a.s. 2013–2014 
 
La seduta è tolta alle ore17,15. 
  
IL SEGRETARIO                                                                          IL PRESIDENTE  
Ins. Loredana Roca Sig. Salvatore Mangiacotti 


